

Patroli Dialogis TNI-Polri di Daerah Rawan Kamtibmas Wilayah Hukum Polsek Takokak, Sambangi Pertokoan Cegah Penipuan

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

May 30, 2024 - 08:57



Polres Cianjur polda Jabar — Untuk meningkatkan keamanan dan mencegah tindak penipuan di wilayah hukum Polsek Takokak, personel Polsek Takokak bersama dengan anggota TNI melaksanakan patroli dialogis dan sambang pertokoan pada Rabu, 29 Mei 2024. Patroli ini difokuskan pada daerah rawan Kamtibmas dengan tujuan utama memberikan rasa aman kepada masyarakat

dan mencegah terjadinya tindak kejahatan, khususnya penipuan.

Patroli dialogis dilakukan dengan mengunjungi berbagai pertokoan di wilayah tersebut. Personel TNI-Polri berdialog langsung dengan pemilik dan karyawan toko, memberikan himbauan dan edukasi tentang cara mengidentifikasi dan mencegah modus penipuan yang sering terjadi. Selain itu, patroli ini juga menjadi ajang untuk mendengar keluhan dan masukan dari para pedagang terkait masalah keamanan yang mereka hadapi sehari-hari.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli dialogis ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap keamanan masyarakat, terutama dalam mencegah penipuan yang sering menargetkan pertokoan. Dengan dialog langsung, kami berharap dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para pedagang tentang cara melindungi diri dari penipuan," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan kerjasama antara TNI dan Polri dalam kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak dan rekan-rekan TNI dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli dialogis ini bukan hanya mencegah tindak kejahatan, tetapi juga membangun hubungan yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat. Semoga dengan adanya patroli ini, para pedagang merasa lebih aman dan terlindungi," ungkap Kapolres.

Diharapkan dengan adanya patroli dialogis ini, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat terjaga dengan baik. Warga, khususnya para pedagang, diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwenang jika menemukan aktivitas yang mencurigakan. Sinergi antara TNI-Polri dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.

Personel Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi dan kualitas patroli dialogis ini. Langkah ini diambil untuk memastikan semua potensi ancaman keamanan dapat diantisipasi dan ditangani dengan cepat dan tepat. Dengan kerjasama yang solid antara TNI-Polri dan masyarakat, keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak diharapkan selalu terjaga, memberikan rasa aman bagi seluruh warga.